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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   24

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 16. November 2011

Rückblick Sondersitzung am 19.10.2011

Antrag der Fraktion Lebenswertes Westend:

Der Ortsbeirat missbilligt die kurzfristige Einladung der städtischen Ämter zur Sondersitzung 
des Ortsbeirates in den Herbstferien am 19.10.2011 durch den Ortsvorsteher, Herrn Michael 
Bischoff (SPD). Darüber hinaus wird missbilligt, dass – entgegen des Beschlusses vom 
24.08.2011 –  das Hessische Landesamt für Umwelt und Geologie keine Einladung erhalten 
hat.

Begründung

Am 19.10.11 fand im Georg-Buch-Haus eine Sondersitzung des Ortsbeirates Westend zum 
Platz der Deutschen Einheit statt, zu der rund 60 Zuschauer kamen. Eingeladen waren das 
Umweltamt, das Stadtplanungsamt und die Stadtentwicklungsgesellschaft (SEG). Entgegen 
des genehmigten Antrags der Stadtteilgruppe „Lebenswertes Westend“ hatte das Hessische 
Landesamt für Umwelt und Geologie keine Einladung erhalten.

Vor dem 28.09. wurde nur die SEG zu dieser Sondersitzung laut unserer Information vom 
Ortsvorsteher, Herrn Bischoff (SPD), eingeladen. Beide vereinbarten den 19.10. als Termin. 
Bis zum 5.10. war die Raumfrage noch nicht geklärt. Am 07.10. erhielten wir eine E-Mail vom 
Ortsbeiratsbüro der Stadt Wiesbaden, dass Herr Bischoff die Ämter eingeladen habe. Diese 
Einladungen sollen erst am 11.10. bei der Stadt eingegangen und zum 13.10. bei den 
entsprechen Ämtern angekommen sein.

Diesen Termin grundlos in die Herbstferien zu legen spricht nicht dafür, möglichst viele 
Zuschauer haben zu wollen. Zudem halten wir es für einen schlechten Stil, 
Behördenvertreter kurzfristig ohne Terminabsprache einzuladen. 

Wir haben das Gefühl, dass hier Herr Bischoff in Absprache mit seiner Fraktion und dessen 
Fraktionsvorsitzenden, Herrn Stadtverordneten Schickel, gehandelt hat. Es sollten wohl 
möglichst wenige Zuschauer kommen und keine Behördenvertreter. Das Forum hätte dann 
wohl dem von einem der Zuschauer als „arrogant“ bezeichnete Geschäftsführer der SEG, 
Herrn Guntrum, noch mehr gegolten. Die SPD im Westend war früher – genau wie die 
dortige CDU – gegen die Großsporthalle auf dem Platz der Deutschen Einheit. Jetzt sind sie 
beide dafür.
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Beschluss Nr. 0171 

Aus Zeitgründen wird die Behandlung des Beratungsgegenstandes bis zur nächsten Sitzung 
am 7. Dezember 2011 vertagt.
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